
議題２ 

家庭系ごみの減量化・資源化の促進（ごみの有料化導⼊）について 

 

⽩井市の動向 

ごみの有料化の導⼊に当たり、印⻄地区環境整備事業組合及び構成市町（印⻄市、栄町）と協議

したところ、収集運搬事務が組合になっている以上、⽩井市単独で有料化するのは厳しいのではな

いかとの意⾒があった。 

 

印⻄市の動向 

板倉印⻄市⻑再選後、家庭ごみの有料化導⼊について、⾏っていく旨の⾒解が⽰された。 

⼀元化についても、印⻄市クリーン推進課は、前向きな返答であった。 

 

今後の⽩井市の課題 

２つの選択肢に検討が必要である。 

１ 収集運搬事務を印⻄地区環境整備事業組合から、返してもらい、⽩井市単独で有料化を進めて

いく。 

２ 印⻄市との歩調を合わせ、栄町も含め⼀元化に向けた協議を進めていく。 

 

 


